



IDENTIFIKASI - Pelaksanaan simulasi mengidentifikasi barang yang membawa narkoba yang dilakukan langsung oleh Anjing Pelacak Ditjen Bea dan Cukai di SMP Negeri 5 Yogyakarta, Senin (28/11). -

Kemenkeu Mengajar ke-7 Beri Pemahaman Jaga Ekonomi Negeri

YOGYA, TRIBUN - Ratusan siswa dari SMP Negeri 5 Yogyakarta terlihat antusias mengikuti program Kementerian Keuangan (Kemenkeu) Mengajar. Acara yang digelar di aula dan lapangan SMP Negeri 5 Yogyakarta pada Senin (28/11) itu merupakan sebuah kegiatan mengajar selama satu hari di sekolah yang diinisiasi oleh Kemenkeu.

Kepala Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan DIY sekaligus Kepala Perwakilan Kemenkeu DIY Arif Wibawa, menuturkan, Kemenkeu Mengajar juga menjadi bagian rangkaian peringatan Oeang Republik Indonesia (HORI) ke-76 atau yang jatuh pada Oktober 2022.

"Itu bentuk keperdulian Kemenkeu dalam rangka mencerahkan ma-

syarakat. Karena, masyarakat perlu mendapatkan edukasi pemahaman terkait dengan gambaran tugas Kementerian Keuangan dan sekaligus membuat gambaran terkait dengan bakti dan fungsi masyarakat kepada negara," papar Arif kepada wartawan di SMP Negeri 5 Yogyakarta.

Di sana juga terdapat relawan yang mengajarkan peran Kemenkeu dalam upaya menjaga ekonomi negeri dan memperkenalkan profesi Kemenkeu. Kemenkeu Mengajar mengajarkan nilai-nilai dan semangat yang ada di Kemenkeu.

"Jadi selain menyampaikan edukasi terkait APBN, kami juga mengklarifikasi kepedulian mereka terhadap bangsa dan negara yaitu bentuknya mereka harus tetap menjadi warga yang mem-

punyai disiplin tinggi, berkinerja, kemudian berwawasan lingkungan dan jangan lupa harus mencapai cita-cita setinggi-tingginya," ucapnya.

Acara yang rutin digelar pada setiap tahunnya itu digelar di berbagai sekolah di seluruh Indonesia baik itu dari tingkat SD, SMP, SMA dan sederajat negeri maupun swasta.

Pelaksanaan Kemenkeu Mengajar ketujuh pun digelar secara serentak di 132 SD/ sederajat, 72 SMP/ sederajat, 52 SMA/ sederajat, 8 Sekolah Luar Biasa (SLB) dan 1 Sekolah Indonesia di Luar Negeri (SILN) menggelar KM7 secara *offline*. Sedangkan untuk pelaksanaan secara online dilaksanakan pada 10 SD/ sederajat, 10 SMP/ sederajat, 12 SMA/ sederajat, 1 SLB dan 4 SILN. (nel)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005